

PRÉSIDENTIELLE :

**pour une réelle prise en compte
du HANDICAP !**

**Appel
à manifester**

**Le 9 mars
2022**

France inaccessible, vie sous le seuil de pauvreté, accès au logement, à l'emploi et aux soins difficile, financement insuffisant des aides à l'autonomie, école toujours pas inclusive, manque de réponses adaptées et de proximité, de services d'accompagnement, d'aides à domicile, de lieux d'accueil, de soins... **Ça suffit !**

Les atteintes continues aux droits des personnes en situation de handicap et de leurs proches doivent cesser.

Les personnes en situation de handicap et leurs proches sont des citoyennes et citoyens à part entière. Les candidates et les candidats aux élections présidentielle et législatives ne peuvent ignorer les préoccupations d'un tiers de la population.

Rejoignez-nous !

**Rendez-vous le 9 mars,
dans la rue, partout
en France !**

**ENSEMBLE,
MONTRONS-LEUR QUE NOUS
SOMMES LÀ !**

**ENSEMBLE,
MONTRONS-LEUR QUE NOS
VOIX COMPTENT !**

→ Pour plus d'informations, contactez la délégation APF France handicap la plus proche de chez vous.

apf-francehandicap.org

Ne pas jeter sur la voie publique